

# Magistratura removió a 80 jueces y 26 vocales

- La determinación se aplicó por recomendación de la Comisión de Conclusiones de la Cumbre de Justicia, debido a denuncias de corrupción y retardación de justicia
- La Asociación de Magistrados de Chuquisaca se declaró en emergencia, por el contenido del nuevo reglamento de evaluación de autoridades judiciales en ejercicio

Por encargo de la Comisión de implementación de conclusiones de la Cumbre de Justicia fueron removidos de sus funciones 80 jueces y 26 vocales, debido a denuncias de corrupción y retardación de justicia, informó el presidente del Consejo de la Magistratura, Wilbert Choque.

El representante de la Magistratura confirmó que "no hay marcha atrás" y que luego de la aprobación de esta resolución, el pasado viernes 5 de este mes, lo que sigue es emitir una convocatoria para que los profesionales formados en la "Escuela de Jueces" sean quienes pasen a ocupar estas afealías, en los diferentes Tribunales de Justicia, para completar los 1.020 magistrados a nivel nacional.

Por otro lado, la Asociación de Magistrados de Chuquisaca se declaró en emergencia, debido a la implementación del reglamento de evaluación de autoridades judiciales en ejercicio de funciones, aprobado por el Consejo de la Magistratura.

La presidenta de Amabol, Janeth Calvo, dijo que el reglamento tiene el propósito de evaluar a vocales y jueces de la jurisdicción ordinaria y agroambiental, en ejercicio de sus funciones, sin procesos o sanciones penales.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

## Embajador Normando Álvarez

### Gobierno no entregó cronograma de envíos de gas a Argentina



EMBAJADOR NORMANDO ALVAREZ.

El embajador de Argentina, Normando Álvarez, dio por concluido el incidente con el ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez, quien se comprometió, pero incumplió con la entrega de un cronograma de envíos de gas natural al vecino país.

El diplomático aseguró que su país quiere permanecer como socio de Bolivia en la compra de gas natural, aunque logre autosuficiencia en el abastecimiento del combustible con la puesta en marcha del megacampo de Vacamuerta.

Álvarez no quiso abundar en las declaraciones del ministro Sánchez, quien le atribuyó en horas recientes de actuar "políticamente", para crearle problemas al gobierno del presidente Evo Morales, a manera de justificar la compra de gas faltante a Chile, ante los menores volúmenes enviados desde Bolivia. Ante lo cual, Álvarez aclaró que su país es uno de los consumidores más grandes de gas en el mundo, incluso superior a Brasil o Estados Unidos.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

## Campaña "Bolivia Lee"

### Brigadas recolectarán libros

La campaña denominada "Bolivia Lee" arrancó ayer con la finalidad de incentivar y fortalecer la cultura de la lectura en la ciudadanía, por lo que el próximo domingo 14 brigadas se desplazarán por los barrios

a nivel nacional para la recolección de libros donados.

El 7 de septiembre se realizará la "Hora de la Lectura" para promover este buen hábito.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Hoy en Nuevos Horizontes



### Día Internacional de las Aves Migratorias

El Día Mundial de las Aves Migratorias lanzado en 2006 es una jornada dedicada a la celebración de las aves y a la conciencia de conservación ambiental. Esta campaña está organizada por dos acuerdos internacionales sobre vida silvestre administrados por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, el Convenio de Bonn y el Acuerdo para la Conservación de aves acuáticas migratorias africanas-eurasiáticas AEWA.

En este día nos vamos a referir a una de las más conocidas en nuestro medio, el Pichitanka (*Zonotrichia capensis*). Aunque no es de hábitos migratorios es una compañera más en nuestra vecindad.



EFFECTIVOS POLICIALES COMETEN EXCESOS CONTRA MANIFESTANTES QUE SE OPONEN CONTRA LAS DISPOSICIONES DEL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO.

## Brutal represión policial en Venezuela

Con banderas venezolanas y letreros que rezaban "no más dictadura", los opositores, quienes iniciaron sus protestas el 1 de abril, marcharon exigiendo la renuncia del presidente Nicolás Maduro; sin embargo, los efectivos policiales respondieron con brutal acción para dispersar la movilización.

Fuerzas antimotines impidieron con bom-

bas lacrimógenas la marcha de miles de opositores que pretendían llegar al centro de Caracas en rechazo a una Asamblea Constituyente convocada por el mandatario venezolano, quien enfrenta una ola de protestas que en casi 40 días deja 37 muertos.

Por otro lado, jóvenes manifestantes encapuchados respondieron a las fuerzas

de seguridad con piedras y cohetes explosivos, en choques que se registraron en varios puntos del este de Caracas, también ocurren enfrentamientos en los estados Mérida, Lara y Zulia (oeste). Varios movilizados fueron heridos.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

## Detención domiciliar para implicados en "sex party"

Carlos Zaire Espejo Rosel, Orlando Arman Lazo y Cristófer Mollinedo Velasco cumplirán detención domiciliar por disposición de la autoridad judicial, luego de haber sido imputados de organizar una "sex party" que ofertaba sexo, alcohol y drogas a menores de edad en la zona Sur de la ciudad de La Paz.

"Se ha determinado detención domiciliar con jornada laboral y jornada de estudios por el delito de corrupción de niño, niña y adolescentes. Ellos son los organizadores", señaló Jorge Borda, abogado de dos de los acusados.

La noche del sábado, la Alcaldía de La Paz, en operativo conjunto con la policía, intervino una "sex party" (fiesta del sexo) en la zona Sur, en la que se ofrecía droga, bebidas alcohólicas y condones a menores de edad. La fiesta se desarrollaba en un domicilio particular.

La Alcaldía denunció estos hechos y el Ministerio Público inició las investigaciones en este caso.

Para Borda, los tres menores deberían ser los acusados y sus padres tendrían que responder en audiencia porque son los directos responsables.

## Cerro Rico de Potosí se hunde en 60 metros



EL CERRO RICO DE POTOSÍ REGISTRÓ UN HUNDIMIENTO DE MAGNITUD.

El Cerro Rico de Potosí registró un hundimiento de magnitud en la cima de la montaña que tiene un radio de 30 metros y una profundidad de 60 metros. Esta situación se produce previo a la visita de la misión "Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura" (Unesco).

El presidente del Comité Cívico Potosinista, Jhonny Llalli, confirmó que el segundo hundimiento

en el Cerro Rico de Potosí es un cráter del tamaño aproximado de dos canchas de fútbol de salón.

Pese al inconveniente, los mineros de las cooperativas continúan con la explotación masiva incluso del mineral. La Federación Departamental de Cooperativas Mineras de La Paz (Fedecomín) deslinda responsabilidades.

Inf. Pág. 3, 3er. cuerpo